



Gobierno presenta balance de logros en vivienda, infraestructura y saneamiento básico

El Presidente entregará al servicio importantes obras de ampliación en el Aeropuerto Internacional El Dorado.

El Presidente Juan Manuel Santos intervendrá este martes en la presentación del balance de los logros alcanzados en los sectores de infraestructura, saneamiento básico y vivienda en Colombia.

El Mandatario estará acompañado por el Vicepresidente, Germán Vargas Lleras, y los ministros de Vivienda, Ciudad y Territorio, Elsa Noguera; y de Transporte, Jorge Eduardo Rojas, entre otros funcionarios del Gobierno Nacional.

También asistirán empresarios y líderes del sector de infraestructura del país, así como el presidente ejecutivo de la Cámara Colombiana de Infraestructura, Juan Martín Caicedo Ferrer, y la presidenta de la Cámara Colombiana de la Construcción (Camacol), Sandra Forero, entre otros.

El evento se realizará a partir de las 6:30 de la tarde en el Gran Salón de Corferias en Bogotá.

La Secretaría de Prensa de la Presidencia de la República transmitirá el evento en directo por el Canal Institucional de televisión y la página web www.presidencia.gov.co

Ampliación de El Dorado

Antes del balance del sector de infraestructura, a las 5 de la tarde, el Presidente Santos entregará las obras de ampliación de los muelles sur y norte, y de la plataforma (posiciones de parqueo) de más de 10 mil metros cuadrados del Aeropuerto Internacional El Dorado “Luis Carlos Galán Sarmiento”.

El acto lo iniciará el Jefe del Estado con un recorrido las ampliaciones, durante el que hará la apertura del muelle sur.

La intervención presidencial será transmitida en directo por el Canal Institucional y la página de la Presidencia de la República: www.presidencia.gov.co

El Dorado es el tercer aeropuerto en importancia de América Latina en transporte de pasajeros. En el año 2016 movilizó más de 31 millones de pasajeros.

Así mismo, es el más importante de la región en transporte de carga. Durante el año anterior su movimiento de carga superó las 670 mil toneladas.